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Fitch no ve riesgo en la negociación del TLCAN 
 
 

Extracto de la entrevista con Jorge Sánchez Tello, economista de Fundef  
e investigador asociado, en el programa “Ganadores y Perdedores”,  

conducido por Susana Sáenz en El Financiero Bloomberg TV 
 
 

SUSANA SAENZ: Finalmente, Jorge, calificadoras como Fitch Ratings han dicho que no ven 
riesgo en la perspectiva de la calificación en esta renegociación del Tratado de Libre 
Comercio de América del Norte. ¿Qué opinas?  
  
JORGE SANCHEZ TELLO: Me siento optimista, Susana, creo que está asistiendo gente muy 
capacitada, muchas veces suenan más los escándalos de corrupción o de funcionarios que 
no han hecho bien su labor, pero sigo pensando que hay una gran cantidad de funcionarios 
que son honestos y que van a esta renegociación justamente a dar la cara por México.  
 
La iniciativa privada también ha hecho pública sus posturas porque al fin y al cabo, Susana, 
el Tratado de Libre Comercio, independientemente de los gobiernos, se ha hecho sobre 
todo para fortalecer a la iniciativa privada, que al fin y al cabo son los que crean los 
empleos.  
 
Que no se nos olvide que los estados en México que han tenido mayor éxito, dígase los del 
norte, los del Bajío y la zona centro, son los que más comercio tienen, gracias al Tratado de 
Libre Comercio.  
 
En este aspecto me siento tranquilo, coincido en el tema de ñas calificadoras, la volatilidad 
siempre va a existir, es parte esencial de los mercados financieros y yo espero que no exista 
ninguna sorpresa en esta primera etapa en la renegociación del TLC.  
 
SUSANA SAENZ: Bien, pues muchas gracias por acompañarnos, Jorge Sánchez Tello, 
economista de Fundef e investigador asociado. Muy buenas tardes.  
  
JORGE SANCHEZ TELLO: Gracias Susana, muy buenas tardes.  
 
SUSANA SAENZ: Gracias.  
  
 


